

令和3年7月19日

新型コロナウイルス感染症の発生について（第4報）

遊学館高等学校  
校長 竹田 剛

昨日、濃厚接触者に該当する生徒に対してのPCR検査がすべて終了し、本日、全員が陰性との確認が取れました。

陰性の連絡がありました生徒については、保健所の指示を厳守するようにお願いします。

このたびの、新型コロナウイルス感染につきまして、生徒のみなさん、保護者の方々に對し、突然の日程変更を含め、多大なご心配・ご迷惑をおかけしたことを、心よりお詫び申し上げます。

7月20日（火）より、許可した生徒以外の生徒についても学校への登校を認めますので、生徒は感染防止対策を徹底し登校してください。

繰り返しのお願いになりますが、ご家庭におかれましても今一度、下記の感染防止対策を徹底していただきますようお願いいたします。

1) マスクの正しい着用

\* 今回のことで、マスク着用がいかに感染予防に大切かを再認識させられました。

2) 身体的距離を確保する（ソーシャルディスタンス）

3) 頻繁に手洗いや手指の消毒を行う

4) カラオケなど感染リスクの極めて高いところへは絶対に行かない

今後も何かありましたら、随時C l a s s iとホームページで連絡します。

感染された方の早期回復を念じますとともに、皆さまにおかれましては、感染された方のプライバシー保護にご留意いただき、誹謗・中傷などのコロナ差別等がないように格段のご配慮をお願いします。